



Ulrich Neumüller (B.A.)

Unternehmensberater und Coach für Instandhaltungs- und Asset Management

Ulrich Neumüller (geboren 1977) arbeitete - nach seiner Ausbildung zum Energie-Elektroniker (1995) - zunächst bei MTU Aero Engines GmbH, München operativ im Bereich Instandhaltung für Werkzeugmaschinen. In der Folgezeit führte sein Weg über Stellen wie Planer/Koordinator zum (komm.) Abteilungsleiter einer Instandhaltungseinheit. In dieser Funktion war er auch Key User bei der Implementation SAP R/3 PM für die Prozessverbesserung mit verantwortlich.

Ab 2005 war er in verschiedenen Führungspositionen für Siemens AG, Bereich Industrial Solutions, als Instandhaltungsleiter und später Stützpunktleiter tätig. Zusätzlich wurde er mit diversen Projektleitungen in der Instandhaltungsoptimierung betraut.

Anschließend erfolgte der Wechsel ins Headquarter als Consultant in internationalen Optimierungsprojekten für diverse Industrien und Infrastrukturprojekte. Als Senior Consultant leitete er Projekte in den Bereichen Beratung, Implementierung und Outsourcing.

Sein Arbeitsstil ist teamorientiert und offen, er hat fundierte Erfahrungen in den Bereichen Assetmanagement- /Instandhaltungsoptimierung, Mitarbeiterführung und in der Umsetzung wertschöpfungsorientierter Produktions- und Verwaltungsprozesse, sowie hohe interkulturelle Erfahrungen. Durch folgende Ausbildungen konnte er sich qualifizieren: Bachelor of Business Administration, Technischer Betriebswirt, Meister für Elektrotechnik, Instandhaltungsmanager, Energiemanager und Projektmanager um nur einige zu nennen. Er wurde für das Nachwuchsentwicklungsprogramm der MTU Aero Engines GmbH ausgewählt und war Sprecher eines Nachwuchsförderkreises der Siemens AG.

Als Unternehmer bietet er seit 2011 mit seinem Team sein Know-how als Unternehmensberater und Coach an. Das Portfolio umfasst Strategie- und Konzeptentwicklung, die Durchführung ganzheitlicher Organisationsentwicklungen von Asset Management und Instandhaltungsorganisationen, die Steuerung des Change-Managements bei Mitarbeitern, die Umsetzung von Kosteneffizienzprogramme und Steigerung der Wertschöpfung.

Darüberhinaus betätigt sich Herr Neumüller als freier Journalist, Lehrbeauftragter der DHBW Karlsruhe, Autor von Fachbeiträgen sowie Referent auf Symposien und Kongressen. Er wirkt im Committee der International Organization for Standardization (ISO) als Delegierter für die deutschen Wirtschaftsinteressen und steht dem nationalen Gremium zur Standardisierung des Asset Managements (ISO55000 Serie) vor.

Im Jahre 2014 gründete Ulrich Neumüller das Technologie-Start-up Repulping Technology GmbH & Co. KG mit der Geschäftsstrategie, die Energie- und Ressourceneffizienz im Faserstoffrecycling maßgeblich zu verbessern.